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 令和２年 第１４回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

令和２年10月26日（木）午後２時30分 

 

２ 閉会 

令和２年10月26日（木）午後３時45分 

 

３ 出席委員の氏名 

遠藤 秀明  池川 徹  金光 えり  長門 茂明  日西 大介 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 宮下 桂  生涯学習課参事 甫 一樹 

 

５ 会議録署名委員の指名 

 （  池 川  徹   ） 

 （  日 西 大 介  ） 

   

 

６ 教育長報告 

(1) 行事参加等の動向                           （資料１） 

【質疑なし】 

 

 

７ 所管報告 

学校教育グループ 

(1) 令和２年度小学校プール利用の実績について 

 

 

 

 

(2) 10月７日（水）ＪＡとまこまい広域農協から学校給食センターに新米「ななつぼし」 

50kgの寄贈。10月 15日（木）の学校給食で提供。 

(3) 厚真町教育研究所設立準備委員会（10月 14日）について        （資料２） 

(4) 令和２年度学校給食センター運営委員会（10月 14日）について     （資料３） 

７月16日（木）から９月５日（土）までの 46日間 （中止日数１日） 

中央（開放1,095人＋授業284人） 上小（開放799人＋授業379人）  

H29参考  中央（開放  668人＋授業904人）  上小（開放561人＋授業365人） 
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(5) 令和２年度第４回小中一貫教育推進委員会（10月 20日）について    （資料２・４） 

(6) 厚真中学校３年佐藤遥斗さん／JOCジュニアオリンピックカップ全国中学生陸上競技大会 

2020／10/16-17／神奈川県横浜市日産スタジアム／男子 800ｍ出場 

  予選： １分 57秒 49（自己ベスト）全体５位通過 

決勝： ２分 01秒 33  ７位 （参考：決勝１位タイム１分 57秒 74） 

 

社会教育グループ 

(1) 重要考古資料の文化庁調査官による整理指導について／９月 16日（水）～18日（金） 

／軽舞遺跡調査整理事務所                      （資料５） 

(2) 放課後子ども教室・あつま土曜楽校特別教室 

あつまっ子ふるさと体験教室「収穫の秋が来た♪みんなで刈り取る厚真のお米（稲刈り）」 

   10月４日（日）／堀田農園ほ場（新町）／19人参加 

(3) 放課後子ども教室・あつま土曜楽校特別教室 

あつまっ子ふるさと体験教室「火を使いこなせるようになろう！たき火マスター検定」 

  10月 10日（日）9：00～15：00／厚真町環境保全林（フォーラム奥）／24人参加 

(4) 第20回健康ふれあいマラソン大会 

10月18日（日）本郷かしわ公園野球場周辺／参加者 82人参加 

【質疑なし】 

   

８ 同意 

同意第１号 厚真町教育委員会表彰について 

【異議なし】 

【質疑】 

池川委員  ：大会出場当に対しては旅費だけ交付しているのか？実費はでているのか？ 

宮下課長  ：要綱上、あくまで大会参加費と旅費の実費が対象で、大会参加者本人と引率・指

導者各１人まで補助対象となっている。 

池川委員  ：どのくらい手出しがあるのか？ 

宮下課長  ：土産代や食費は対象外である。 

池川委員  ：出張のように日当相当額は補助対象にならないのか？ 

宮下課長  ：日当や食事代は対象経費ではない。 

池川委員  ：経済的に困窮している家庭などはそれが原因で行けないということがないよう、

できるだけ自己負担が少なく行けるような認定の仕方に変えていくことも考慮

すべきではないか？ 

宮下課長  ：要綱をみながら今後検討していきたい。 

遠藤教育長 ：全道・全国の枠があるので一律とはならないかもしれないが、補助や経済的な困

窮家庭の支援の意味も含め原課で検討すること。 
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９ 協議 

(1)  厚真町教育研究所構想について                 （資料２再掲） 

(2)  厚真町教育振興基本計画（後期計画）素案について        （資料６） 

【質疑】 

日西委員  ：自主サークル活動補助金は今後増えるという判断していいのか？ 

宮下課長  ：現時点でどのくらい自主研究サークルのニーズがあるかは予測が立たない。仮に

想定以上にサークルが増えた場合には補正や規定予算の流用で柔軟に対応して

いくことを考えている。 

池川委員  ：上小職員の旅費とあるが、どこに行くのか？ 

宮下課長  ：運営委員会等を中央地区で行う際、先生方は公用車がないので費用弁償という形

で支給することになっており、その分である。 

池川委員  ：例えば乗り合いで来てもらったら？ 

宮下課長  ：乗り合いの場合は費用弁償は発生しない。 

池川委員  ：教育環境の中に教員住宅やその類のものも含んでいるのか？ 

宮下課長  ：施設設備とあるので、基本的に大枠として入っている。 

池川委員  ：家族用ではなく単身用の教員住宅の建築を検討してみてもいいのではないか？ 

宮下課長  ：検討の余地はあると思う。現状の教員住宅の利用実態・評価を含め、後期計画期

間中に具体的な施策にできるかどうか検討したい。 

 

10 その他 

(1) 令和２年度教育委員と小中PTA役員保護者懇談会 

(2) ミニバレーウィンターリーグの中止 

 

11 次回委員会の開催日程 

・11月25日（水） 午後２時30分 

 

12 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 


